

EKSPOS

Peduli Bencana Cianjur, Semen Tonasa Serahkan Bantuan Kemanusiaan

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

Nov 30, 2022 - 20:33



Peduli Bencana Cianjur, Semen Tonasa Serahkan Bantuan Kemanusiaan

CIANJUR- Bencana gempa bumi yang mengguncang Cianjur pada Senin, 21 November 2022 yang lalu masih menyisakan banyak duka. Selain korban hilang yang masih belum ditemukan, para penyintas bencana yang berada di tenda-tenda pengungsian juga masih mengalami berbagai kesulitan.

Hal inilah yang mendorong Semen Tonasa yang tergabung dalam SIG Siaga Bencana serta Tim Rescue BUMN, untuk memberikan bantuan kemanusiaan kepada para pengungsi.

PT Semen Tonasa, melalui Tim Reaksi Cepat-nya (TRC) yang telah bertugas di Cianjur sejak pekan lalu, menyerahkan bantuan logistik berupa sembako, terpal,

selimut, handuk, perlengkapan mandi, obat-obatan seperti minyak kayu putih, minyak telon, air mineral, susu bayi, serta biskuit.

Bantuan dari PT Semen Tonasa ini diserahkan oleh ketua harian TRC Semen Tonasa Abbas mewakili manajemen ke 2 desa terdampak, Rabu 30 November 2022. Bantuan pertama diserahkan ke Posko Kampung Barukaso, Desa Sukamulya, yang diterima langsung oleh Kepala Desa Sukamulya H. Sahrul Gopur.

Bantuan kedua diserahkan ke pengungsi Kampung Cicadas, Desa Cijedil, dan diterima oleh penanggung jawab posko pengungsi Bapak Asep. Kedua lokasi tersebut berada di Kecamatan Cugenang, Kabupaten Cianjur. Di lokasi yang sama juga, telah diserahkan bantuan uang tunai kepada Ibu Popon sebagai ahli waris, atas suami dan anaknya yg jadi korban gempa dan tanah longsor di Kampung Cicadas.

Sehari sebelumnya bantuan juga telah diserahkan di dua titik posko pengungsian, yakni di Kompleks Perum Lembah Permata, Desa Ciwalen, Kecamatan Warung Kondang yang diterima oleh penanggung jawab posko pengungsi Bapak Dani Khalifah, serta posko yang berada di Kampung Cariu. Desa Sarampad, Kecamatan Cugenang dan diterima oleh Kepala Dusun Carui Bapak Asep Sofyan mewakili Kepala Desa.

Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti mengungkapkan bahwa bantuan ini merupakan bentuk kepedulian PT Semen Tonasa terhadap bencana gempa bumi yang terjadi di Cianjur. "Bantuan yang kami salurkan kepada para penyintas bencana ini, merupakan bentuk kepedulian perseroan terhadap musibah yang dialami oleh saudara-saudara kami di Cianjur.

Kiranya bantuan ini dapat meringankan beban serta sedikit memberikan kebahagiaan kepada warga terdampak. Semoga semuanya diberikan kesabaran dan kekuatan dalam melewati ujian ini."

Sementara itu GM Komunikasi dan Hukum Andi Muhammad Said Chalik yang juga Ketua TRC Semen Tonasa menyebutkan bahwa bantuan logistik ini melengkapi kiprah TRC Semen Tonasa di Cianjur selama sepekan ke belakang. "Sebagaimana arahan manajemen, kami menerjunkan TRC Semen Tonasa sejak awal bencana.

Selain bantuan evakuasi korban, sejak pekan lalu kami juga berpartisipasi aktif dalam kegiatan trauma healing terhadap penyintas terutama anak-anak, serta menyalurkan bantuan logistik seperti yang kita saksikan bersama. Insya Allah dengan tetap berkoordinasi dengan para penanggung jawab misi kemanusiaan ini, kami berusaha untuk berkontribusi serta berperan aktif dalam membantu warga Cianjur melewati cobaan yang berat ini. (Herman Djide)